



La oposición se planta frente a López Obrador: “No cuenten con nosotros para destruir al país”

El frente da un ‘no’ rotundo a la reforma del Poder Judicial y la eliminación de organismos autónomos y prepara una contrarreforma de pensiones. Movimiento Ciudadano acusa que el presidente busca incidir en la elección



La oposición ya ha fijado su postura frente al extenso paquete de 20 reformas que presentó [Andrés Manuel López Obrador](#) y ha adelantado que no acompañará la mayoría de las iniciativas. La [reforma al Poder Judicial](#) y la propuesta de desaparecer [siete organismos autónomos](#) son líneas rojas para el frente opositor: el *no* es rotundo. “No cuenten con el PRI para destruir al país”, señaló el Partido Revolucionario Institucional en un comunicado. Sus aliados del [Partido Acción Nacional \(PAN\)](#) también expresaron su rechazo: “Bajo ningún supuesto permitiremos que se vulneren las libertades y la democracia, ni el debilitamiento de los contrapesos y equilibrio de poder”. El líder de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, consideró que los proyectos de ley son un intento de López Obrador de entrometerse en la campaña electoral y criticó que sus rivales del PRI y el PAN “siempre caen en las provocaciones del presidente”. El PAN dijo que las propuestas sobre pensiones y el aumento de salarios, ampliamente populares entre la población, son “engañosas” y anunció que sus diputados ya preparan una contrarreforma.



[Jorge Álvarez Máynez](#), candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, señaló que apoya cambios constitucionales para mejorar las condiciones de la población. “¿Cómo no estar de acuerdo en que los mexicanos necesitan pensiones dignas? ¿Cómo no estar de acuerdo que México merece un sistema de seguridad social universal?”, manifestó el aspirante. Pero matizó que se deben plantear nuevas soluciones y no buscarlas en el “pasado”. Las reformas sobre programas sociales, el aumento progresivo del salario mínimo y un nuevo reparto de pensiones pondrán a prueba a los opositores, que tendrán que cuidar cómo se plantan frente a las propuestas y también la cohesión de sus bloques parlamentarios.

[Reformas constitucionales: La oposición se planta frente a López Obrador: “No cuenten con nosotros para destruir al país” | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)